

# てるさつだより

老人ホーム  
てるさと

発行責任者  
栗岩 康彦  
Vol.9

2022.9.10 発行

## スイカ割りを行いました

養護の皆さんが、夏の風物詩である恒例のスイカ割りを行いました。テーブルに置いたスイカを指し、利用者の皆さんが目隠しをしながら他の皆さんの「右！左！前！」などの声援を受け、バットで「エイヤー」と一振り！

今年のスイカは弾力があるのかスイカにあたりはするもののなかなか割れませんでした。何回かやっていると見事に割ることができました。

スイカ割りの後は、利用者のご家族が栽培しているスイカを皆さんでいただきました。

利用者の皆さんは、面白かったとか、非常に楽しいひと時を過ごせて良かったなどと感想を話されています。

コロナ禍で、ボランティアの皆さんが施設に入れないなど制約がある中で、楽しい行事となって良かったです。



## 4回目のワクチン接種が終了しました

施設内で8月18日から始まった4回目の新型コロナウイルスワクチン接種が9月6日をもって終了しました。

養護・特養の利用者の皆さん127名と施設職員が接種しましたが、利用者の皆さんは、大きな副反応もなく無事終了することができました。ご家族の皆様には、予診票の記入・返送などご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルスの新規陽性者は、一時に比べ減少しているものの、長野県では医療非常事態宣言が継続となり感染警戒レベルも最高の6となっています。

施設では、これまで同様に感染予防対策を徹底し、利用者の皆さんが安心して生活が送れるよう努めてまいります。



## 外出しました

養護、特養とも利用者の皆さんが何日かに分かれて、外出をしました。養護の皆さんはハスの花、特養の皆さんはあじさいの花を見学に行きました。

今月の生活の目標は「野外に出る機会を多く持とう」となっていますので、できるだけ野外に出たいと思っています。



## 敬老祝賀式について

本年は北信広域連合副連合長の足立市長を招いて9月14日(水)に開催を予定しております。昨年同様、新型コロナウイルス感染予防対策により、規模を縮小しての開催となりますが、ご家族の皆様にはご理解をお願いいたします。

本年は百歳を迎えられる2名、白寿1名、米寿3名の皆様のお祝いをします。